

# NAGARI

## Jelang Pilkada Serentak, Babinsa dan Bhabinkamtibmas Tlogorejo Latih PBB Satlinmas

Muhammad Makruf - [DEMAK.NAGARI.CO.ID](http://DEMAK.NAGARI.CO.ID)

Sep 27, 2022 - 18:13



*Giat Babinsa dan Bhabinkamtibmas Tlogorejo Latih PBB Satlinmas*

DEMAK – Menjelang gelaran Pilkada serentak yang rencananya akan

dilaksanakan pada 16 Oktober mendatang, Babinsa Desa Tlogorejo Koramil 10/Guntur Kodim 0716/Demak Serda Ratman bersama Bhabinkamtibmas Aipda Paul memberikan pelatihan kepada Satlinmas. Latihan yang meliputi materi Peraturan Baris-Berbaris (PBB) dan materi ketangkasan fisik ini dilaksanakan di kompleks Balai Desa Tlogorejo, Kecamatan Guntur, Selasa (27/09/2022).

Dalam kesempatan itu, Serda Ratman menyampaikan beberapa penekanan sebelum memulai latihan, antara lain tentang peningkatan kedisiplinan menjalankan tugas dan fungsinya sebagai Satuan Perlindungan Masyarakat (Satlinmas), yang mana hal tersebut bukanlah hal yang mudah, mengingat banyak anggota Linmas yang memiliki kesibukan masing-masing.

Menurut Ratman, dengan bermodal kedisiplinan, yang merupakan modal pokok dalam keberhasilan melaksanakan tugas ataupun kegiatan, baik itu kegiatan pribadi maupun kegiatan dalam pekerjaan, terkhusus tugas dalam mengayomi masyarakat, Satlinmas dapat terus solid dan kompak terlebih menjelang Pilkada serentak tahun 2022.



“Bapak-bapak semua merupakan bagian dari masyarakat yang harus bisa mengayomi dan memberikan contoh bagi masyarakat lainnya terlebih dalam hal kedisiplinan, oleh karenanya kita latih materi PBB,” terangnya.

Selain itu, latihan fisik seperti push up, sit up dan lainnya, juga dilatih guna meningkatkan kekuatan dan ketangkasan anggota Satlinmas Desa Tlogorejo, sehingga menunjang tugas dan tanggungjawabnya dalam mengayomi, dan menjaga kabtibmas Desa Tlogorejo.

“Menjadi Satlinmas adalah tugas yang mulia pak, karena bapak-bapak semua

merupakan garda terdepan kelancaran Pilkada nanti, terus berlatih dan tetap semangat,” tegas Serda Ratman.

Anggota Satlinmas dalam mengikuti latihan sangat antusias dan senang hati. Semangat mereka inilah yang membuat Babinsa dan Babinkamtibmas merasa bangga, walau rata-rata sudah berumur dan tidak muda lagi tetapi mereka tetap semangat, kompak dan solid dalam melaksanakan pelatihan.

Redaktur : Maktruf/Pendim 0716/Demak